

南小だより



令和5年2月20日
亀山市立亀山南小学校
No.24 **回覧**

校舎南側の紅白の梅の花も咲き始め、春の足音が聞こえてきていますが、まだ寒い日が続いています。早いもので3学期の授業日も残り二十日余りとなりました。今年度の学習のまとめをするとともに、進学・進級に向けてのゼロ学期と捉え、次年度を見越した取り組みも進めていきます。

授業参観・学級懇談会を開催しました（2月9日）

3学期の授業参観と学級懇談会を行いました。5、6限目の授業参観では、どの学年も児童は積極的に授業に取り組んでいました。1年生は、授業の後半に芝生運動場で手作りした凧を空高くあげようと駆け回っていました。保護者の皆様、ご参加ありがとうございました。



5年 プログラミング学習（2月14日）

1人1台学習端末を使い、市から講師を招き、算数科の正多角形の書き方をプログラミング学習も取り入れ、学びました。子どもたちは、楽しみながら試行錯誤したり、ペアで相談したりして課題解決に努力していました。



6年 第2回四小交流（2月14日）

第2回四小交流を行いました。今回は、各校をオンラインで結び、自己紹介や日頃の取り組み発表などを行いました。本校は、合唱や百人一首の様子を動画で紹介しました。



「みかん」を差し入れていただきました。

上原の服部果樹園さまから、子どもたちにと地元産の「みかん」をいただきました。2月14日の給食時に、教職員も含め美味しくいただきました。本当にありがとうございました。



キッズアスリート陸上教室（2月16日）

県内トップクラスの陸上競技選手の皆さんによる陸上教室を行いました。まず、2限目はデモンストラーションとして、それぞれの選手のすごい姿を全校児童で見学しました。ハードル走、走り幅跳び、ボーデックスフットボール投げ、ハンマー投げの実演を披露していただきました。動きの速さや力強さに「すごい！」と子どもたちの歓声があがっていました。そして、3限目は4・5・6年生が、「走る」「跳ぶ」「投げる」の体験をしました。本物のアスリートの皆さんの技を近くで見たり、教えてもらったりしたことで、スポーツの楽しさを知り、体力向上につながっていくことを願います。



今後の予定

<3月>

1日（水）お別れ発表会（9：35～12：15頃） *詳細は、後日配布のプログラムをご覧ください。

児童の観覧席を広めにとり、密集を避けるため、保護者参観は無しとさせていただきます。但し、6年保護者（1名のみ）の方は、参観可能とします。特に時間指定はしませんが、体育館後方の指定したスペースにて、感染予防に努めていただきながらご覧ください。

10日（金）委員会

16日（木）令和5年度 前期児童会役員選挙

17日（金）給食ラスト、卒業式前日準備

20日（月）卒業式（4・5・6年、卒業生保護者2名まで、来賓なし）

1～3年は、自宅学習となります。

22日（火）3限授業（11時40分下校）、地区児童会

23日（水）3限授業（11時40分下校）、大掃除

24日（金）修了式・離任式（11時10分下校）

25日（土）学年末休業（～4/5）

*小中書写展 3/7～3/9 1階廊下に掲示します。



<令和5年度4月当初の予定>

4月6日（木）着任式、始業式

4月7日（金）入学式（AM）